



ACADÉMIE DE REIMS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

LES ÉVALUATIONS DE MI-PARCOURS

Jeudi 10 mars 2022 – Reims (51)

Olivier Brandouy, recteur de l'académie, rencontrera 6 enseignants de l'école Billard, pour échanger sur l'exploitation des évaluations de début et de milieu d'année scolaire.

Mars 2022, les élèves de CP viennent d'être évalués en français et en mathématiques. Un point d'étape important qui doit permettre aux enseignants d'apprécier les progrès et d'ajuster leurs pratiques pédagogiques en fonction du niveau des élèves et ainsi les accompagner au mieux.

DÉROULÉ

10 h 45 Arrivée du recteur

École Billard – 8 rue du Docteur Billard 51100 Reims

Accueil par la directrice de l'école et de l'inspecteur de la circonscription Reims Sud

10 h 50 – 11 h 45 Temps d'échange autour de l'exploitation des évaluations avec des enseignants

11 h 45 – 11h55 **Micro-tendu**

11 h 55 Départ du recteur

Merci de me confirmer votre présence (prénom et nom du journaliste, du photographe ou du cameraman) d'ici jeudi 10 mars à 10 heures.

Contact presse

Isabelle Quilbé Da Silva

Directrice de la communication – Cabinet du recteur

Tél : 03 26 05 69 82 | Port 06 73 51 32 65

Mél : relation-presse@ac-reims.fr